

clases hibridas chile

Escrito por braydenmulgrave - 28/07/2022 16:00

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. El aprendizaje a distancia ha llevado la alfabetización digital de los docentes a niveles sin precedentes. También ha motivado a los educadores a explorar nuevas formas y enfoques creativos. ¿El objetivo? Garantizar que el aprendizaje pueda continuar sin necesidad de que los estudiantes se encuentren en el mismo lugar que los docentes. Las clases hibridas chile son un buen punto de partida, para aprender.
